

Sujet : [INTERNET] Opposition méthanisation

De : Annabelle Guyot [REDACTED]

Date : 28/03/2022 21:27

Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr>

Monsieur le Préfet,

Merci de noter ma ferme opposition au projet d'usine de méthanisation à Granvelle ainsi que les nombreuses zones d'épandages à proximité des habitations voir même à quelques mètres des foyers.

Vous savez que cette usine aura un bilan globalement négatif pour la planète en :

- polluant encore plus ! (nos rivières, transport, énergie grise, production des végétaux à méthaniser)
- détournant les terres de la production alimentaire vers la production de gaz
- détournant le monde paysan de sa vocation
- en dénaturant les paysages
- en dégradant les infrastructures routières inadaptées sur certains secteurs(augmentation des risques accidentels)

Nos terres ne valent telles pas mieux que cela ?

Cela pour quelques investisseurs qui tireront les marrons du feu au détriment de la population et des contribuables.

M le Préfet , votre rôle est de veiller au bon fonctionnement de l'état, mais pas de veiller aux revenus de quelques investisseurs rodés à la captation des deniers de l'état (notre argent) en utilisant des subventions.